

Weekly Report



会長：佐藤久雄 幹事：高木義男 RI会長：ステファニーA.アーチック 第2580地区ガバナー：石川彌八郎

本日の例会

10月10日(木)12:30~13:30
卓話：「米山奨学金と私の日本生活」
卓話者：蘇玉伶様
紹介者：佐藤久雄会員

次回の例会

10月17日(木)12:30~13:30
卓話：現代社会を読み解くための新たな視点
——家族人類学の知見から——
卓話者：堀茂樹様
紹介者：高木義男会員

9月19日 例会報告

司会 吉田(秀)会員
開会点鐘 佐藤会長
ロータリーソング・虫の声
ソングリーダー 山本会員

☆本日のゲスト
吉田 弥生様

卓話者/フェリス女学院大学教授

☆本日のビジター

服部 支朗様 東京荒川ロータリークラブ
竹内 史子様 東京荒川ロータリークラブ

☆会員総数 33名
☆出席規定適用者数 27名
★本日の出席者総数 22名
★ 〃 免除者出席数 5名
★本日の出席率 68.75%



【名著を読む】

兼好法師『徒然草』

「つれづれなるままに、(略)心にうつる由なしごと」を次々に書き留めた随筆である。この世の地位や名誉に執着する愚かさや、移ろいゆく自然のはかない美しさを愛でる心など、無常の人生をいかに生きるべきかを考察している。その根底には仏教の無常観(感)がある。(小泉博明)

会長報告

- 20日地区ロータリー財団地区補助金プロジェクト『としま子供講談教室』駒込小学校にて実施されますので参加して参ります。今後も各小中学校にて開催されますので皆様のご参加もよろしくお願いいたします。

幹事報告

- 次回例会は10月10日になります。10月第1週の3日は休会ですのでお間違いのない様ご注意ください。
クールビズは当面継続します。10月の状況を見て終了時期を判断します。
また、食事については8・9月の軽食を修了し、10月から従来のミニコースに戻します。

ニコニコ

佐藤(久)会員 暑さ寒さも彼岸までと言いますが、最近は違いますネ!! 皆様の健康を祈りニコニコさせていただきます。
長尾会員 本日荒川ロータリークラブの服部様、竹内様がメイキャップに御来訪ありがとうございます。竹内様のお父様は地区ワイン会で大変お世話になりました。いつもおいしいワインを提供いただきました。心から感謝いたします。

☆指定ニコニコ

親睦委員会 佐藤(美)会員 本日仕事の為
12:30に失礼致します。

本日の合計額：11,000円

今年度ニコニコ累計額：102,000円

今年度指定ニコニコ累計額：8,000円

10月お祝い

会員誕生日 山本 伸也
廣内 世英
佐藤美枝子
小泉 博明

社会奉仕委員会報告

第2580地区 ロータリー財団地区補助金プロジェクト報告 (第2回)

令和6年9月20日(金)、豊島区立駒込小学校(稲垣昌弘校長)にて、9:45から第2回「としまこども講談教室」を開催した。まず主催者を代表して佐藤久雄会長の挨拶があり、当日は5年生3クラス90名が体育館に集合し、宝井琴鶴の「道徳科」の授業(90分)を受講した。また、多数の保護者も参観した。

授業は、「見て聴いて体験しよう!日本の伝統話芸 講談」というテーマである。小学校「道徳科」の学習指導要領の小学校5年6年生の「内容項目と指導の観点」の中に「我が国や郷土の伝統と文化を大切にし、先人の努力を知り、国や郷土を愛する心をもつこと」(C17)とある。まさに「道徳科」の内容項目に合致した授業である。

日本の話芸である講談の登場人物、釈台、張り扇の叩き方等の講義を受けた後に、前座の宝井小琴が『猿飛佐助』を一席読んだ。そして「読んでみよう」という事で、「水戸黄門」「学校名乗り」、豊島の民話「鬼子母神」「とげぬき地蔵」を読み、生徒全員が張扇を叩き、舞台に代表の児童が登壇し講談を体験した。続いて「聴いてみよう」という事で、真打の宝井琴鶴が『村越茂助左七文字の由来』を演じた。

児童は積極的にアクティブラーニング型の授業に参加し、外国籍の児童も日本の伝統文化である講談に関心を持ち、また豊島の民話にも親しみ、有意義な授業であった。次は、9月25日(水)に豊島区立池袋第二小学校で開催予定である。(社会奉仕委員会 小泉博明)

豊島区立駒込小学校 稲垣昌弘校長より

本日はとても素敵な講談教室を開催いただき、心より感謝申し上げます。プログラムの内容も地域のお話が加わり、とても興味深いものでした。

5年生ぐらいになると難しい年頃ですが、子供たちの目もキラキラ輝いていました。この後も、区内での「としまこども講談教室」が続くようですが、まだまだ暑い日も多く、どうぞお体にお気をつけてください。

子供たちとともに、先生方、ロータリークラブの皆様方のさらなるご活躍を祈念しております。本日は、誠にありがとうございました。



新入会員歓迎会 報告

まだ残暑厳しい9月19日の夕べ、今期より入会された大野会員と豊田会員の歓迎の宴が合計17名の会員が集まり開催されました。会場は極暑の疲れを癒すために精力のつく鰻の老舗『江戸一』で、加古会員持ち込みのシャンパンの乾杯でスタートしました。

佐藤会長の挨拶で始まり、大野会員と豊田会員の入会動機、過去の経歴そして今後の抱負などで話が弾み、先輩会員の激励やらアドバイスなどで2時間の宴がアツという間にお開きとなりました。里見直前会長の閉会の挨拶では、新入会員が早く会に馴染むには社会奉仕などに積極的に参加することが一番であるとの有意義な助言があり、中締めとなりました。



日台親善交流ゴルフ会

9月29日(日)は日台親善交流ゴルフ会を蔡明耀駐日台湾副大使からのご招待にて霞ヶ浦国際カントリークラブにて開催されました。

招待会員

佐藤会長、廣内国際奉仕委員長、加古国際奉仕副委員長でゴルフ日和の爽やかな秋風を感じ楽しいプレーをして来ました。